

Fedepalma asistió a rendiciones de cuentas del Gobierno

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, junto con otros funcionarios participaron en varias jornadas de rendición de cuentas del Gobierno Nacional denominadas: "Logros dos años de Gobierno ¡Estamos Cumpliendo!", en las cuales el sector palmero y el gremio tuvieron mención y se realizaron recientemente de la siguiente forma:

- Ministerio de Minas y Energía -- Martes 24 de julio, Cartagena -- con asistencia del Presidente Ejecutivo.
- Ministerio de Defensa -- Lunes 30 de julio, Medellín e Itagüí -- con asistencia del Presidente Ejecutivo y el Secretario General de Fedepalma, Boris Hernández Salame.
- Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural -- Viernes 3 de agosto, corregimiento de La Pola, Magdalena --- con asistencia del Coordinador de Asuntos Gremiales, Gabriel Martínez Peláez.
- Ministerio de Ambiente --- Sábado 4 de agosto, Santa Marta --- con asistencia de la asesora de Presidencia, Tatiana Núñez.



Foto: Boris Hernández Salame.

Durante la Jornada de Rendición de cuentas en Itagüí, el presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington comparte almuerzo e impresiones de los resultados presentados con el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón y con Sergio Fajardo.

Diploma para miembros honorarios de Fedepalma

En la pasada reunión de Junta Directiva de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, se entregó el diploma como miembros honorarios de Fedepalma a Cesar de Hart Vengoechea y Eliseo Restrepo Londoño, designados en la Asamblea del 2011, así como a Fernando Restrepo Insignares designado en la última Asamblea. En la foto aparecen,



Foto: Lourdes Molina Navarro.

de izquierda a derecha, Fabio González Bejarano, Vicepresidente de la Junta Directiva, Luis Eduardo Betancourt Londoño, Presidente de la misma, Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo del gremio, Hart Vengoechea y Restrepo Insignares.

Nota aclaratoria:

En la edición de junio pasado, 484 de El Palmicultor en el artículo "Aprovechar integralmente la palmicultura, gran reto para Colombia", se menciona que las plantas extractoras están generando cerca de 300 megavatios. Cabe aclarar que dicha cifra se refiere al potencial de generación de energía.